



Compte rendu AG du 6 SEPTEMBRE 2014

Bonjour à tous et à toutes,

Bernadette remercie Maïté de nous accueillir au Trinquet Moderne et lui passe la parole pour une très courte allocution.

Sont excusés les clubs de Lesparre, Pessac, St Pierre du Mont, St Aubin de Médoc, Lormont, St Savin, Lège Cap Ferret et Sanguinet.

Sont absents les clubs de Labouheyre, Soulac et Castelnau.

Sont représentés les clubs de Coutras et Mourenx

Tous les membres du bureau sont présents.

En premier lieu Bernadette remercie Maïté de s'être démenée pour trouver une salle pour la Phase 3. Pour sa première année de présidence elle la félicite et l'encourage. Tout comme elle, elle regrette l'absence de nombreuses personnes. Les forums et les tournois ont monopolisé des présidents, mais il est impossible de changer la date de l' A.G. qui restera le premier w.e de Septembre, le calendrier étant complet dès le 2ème w.e.

Cette année les différentes manifestations se sont déroulées dans de bonnes conditions. Un bémol cependant, pour le nord et les Interclubs, mais elle remercie Pierrette qui a pu trouver une salle et, tout ça, pour cause d'élection !!!!

Un point sur l'arbitrage qui n'a pas posé de problèmes, nos anciens et nouveaux arbitres se sont parfaitement impliqués. Bernadette les en remercie en précisant que, sans eux, nous ne pourrions pas jouer.

Françoise a pris ses nouvelles fonctions de déléguée scolaire. Elle a réalisé un super boulot car, après une année vierge, elle a su reprendre avec brio ce domaine qui n'est pas le plus facile. Elle nous en parlera tout à l'heure. Elle fait aussi de la promotion et des animations ce qui l'occupe passablement.

Le stage d'arbitrage s'est déroulé à St Pierre du Mont où Arlette et Christiane nous ont divinement reçus. Les stagiaires ont participé avec cœur et ils poursuivront certainement avec plaisir cette mission. Bernadette les remercie pour leur investissement.

Patrick STOME et son nouveau club se lance dans la compétition en organisant la Phase 1 et un TH2 au mois de mai.

Le club de Lège, qui regrette de ne pas être là aujourd'hui, nous recevra pour le stage d'arbitrage le premier week-end de juin prochain et organisera donc un TH2.

Tournois du Comité :

- Le Festival du Médoc a du mal à prendre son essor, il faudrait peut-être changer la formule.
- Le premier tournoi d'Azur où, une quarantaine de joueurs se sont retrouvés, s'est fort bien déroulé, belle réception, merci à Gaston et à son équipe. Rendez-vous est pris pour le 4 octobre.
- A St Seurin, le tournoi en triplex a attiré beaucoup de monde. Merci aux arbitres bénévoles et à toute l'équipe.
- Le TH2 d'Arcachon est toujours aussi excellent tant par la salle que par la vue, mais aussi grâce à Monique qui orchestre ça de main de maître.
- Le Festival de Biarritz où c'est toujours un plaisir de se retrouver.

Bernadette tient à remercier Thierry pour le site et tout ce qu'il a fait sachant que la blessure de Noëlle l'a beaucoup accaparé. Heureusement ça va mieux et nous retrouvons notre trésorière qui a pu nous envoyer son bilan.

Les Championnats du monde à Aix les Bains ont attiré quelques aquitains pour les OPEN et Bernadette a été très heureuse de les y rencontrer. Seul Antonin dans l'Elite a tiré son épingle du jeu : 3^{ème} au Championnat individuel - Champion du monde en Blitz. Félicitations aussi à Fabien, Dominique, Henri, etc.... pour leur participation.

Le rapport moral et sportif a été voté et accepté à l'unanimité.
Vous trouverez le bilan sportif sur le site du comité.

Noëlle nous détaille le bilan financier que nous avons reçu avant l'AG.
Ce bilan est largement positif. Noëlle nous explique d'où sont venus des crédits inattendus et des débits moindres que prévu. Elle propose donc de réduire la

redevance pour les simultanés à 0.25€ et seconde proposition de revaloriser les IK à 0.25€ du km. Proposition acceptée à l'unanimité.

Mais si l'an prochain les comptes deviennent négatifs, la redevance sera revue à la hausse.

Quitus donné à Noëlle pour son bilan.

Avant la pause-repas, Bernadette nous précise bien que, pour les parties officielles, il faut **UNE FEUILLE DE ROUTE PAR PARTIE ET PAR JOUEUR**. Qu'il ne doit y avoir sur les tables que la feuille de route et un brouillon. Les tablettes, téléphones et autres doivent être éteints et rangés (cahier des charges)

Pour les tournois, phases, qualifications, blitz, mondial, semi-rapide, le comité donne les bulletins réponses.

Les résultats sont à envoyer à Thierry dès la fin de la manifestation et il se charge de les transmettre à la Fédération et de les mettre sur le site du Comité.

Les arbitres sont défrayés pour tout déplacement égal et supérieur à 30km aller-retour. L'indemnité est perçue **par véhicule** sauf cas particulier.

Une indemnité-repas est prévue pour une compétition comportant 3 parties dont une le matin.

De nouvelles règles d'arbitrage étaient jointes aux documents pour la réaffiliation des clubs. Elles sont disponibles sur le site fédéral. N'oubliez pas de les communiquer à tous vos arbitres de club.

Reprise de l'AG après la pause-repas au Trinquet Moderne (excellent repas)

Brigitte remet à chaque président de club la liste de ses licenciés pour un petit contrôle et ainsi elle peut préciser que nous sommes 484 licenciés dans notre comité.

Deux nouveaux clubs : Gujan-Mestras et Castelnau

5 clubs comptent plus de 30 adhérents

Un constat récurrent, nous sommes en majorité vermeils et diamants.

Un petit rappel la feuille de réaffiliation est à renvoyer à Brigitte et la copie de cette feuille, avec les chèques, est à renvoyer à Noëlle.

Il faut avoir repris sa licence pour pouvoir participer au TH2 d'Azur, aux Vermeils et à la Phase 1, tournois de début de saison.

Brigitte passe la parole à Françoise

qui nous rappelle la Finale du Concours des Ecoles à Paris en nous redonnant les participants aquitains, vous avez ces informations dans le compte rendu du dernier CA.

Pour le prochain Concours des Ecoles, Françoise a demandé quels clubs voulaient bien participer à la sélection des jeunes élèves et l'aider dans sa tâche.

Un petit point sur la promotion

Une proposition de semaine des simultanés pour la saison prochaine - 20/09 au 27/09 2015- à URRUGNE dans les Pyrénées Atlantiques.

La partie 3€ par personne

Les 17 parties 48€ par personne

Pour plus d'informations sur l'activité Scrabble contactez Françoise DUGA

Tél : 05 56 69 80 03 ou 06 72 15 25 32

Mél : dugareine@gmail.com

Centrale de réservation VVF villages

Renseignements au 04 73 43 00 43.

Vous pouvez trouver les informations sur le site de la Fédération début 2015 lorsque la plaquette des V.V.F. pour 2015 aura été éditée.

Pas de questions diverses.

Fin de l'Assemblée Générale.

Un somptueux goûter-lunch a clôturé cette journée ensoleillée.